

La revista *Punto de Partida* ha tenido desde su primer número, la preocupación de impulsar los intereses académicos de los jóvenes de todo el país, para ello ha utilizado diferentes medios de publicación de estos trabajos en la revista, la creación de talleres de los diferentes géneros literarios, los concursos de cuento, poesía y ensayo, a los que anualmente se convoca.

Los trabajos del VI Concurso *Punto de Partida* integran su volumen en el que podemos advertir la búsqueda de los jóvenes para contraer nuevas y mejores formas, expresiones literarias e intelectuales.

No todos son logros, pero es indudable que en los trabajos de cuento, poesía, ensayo y viñeta asediada a la intentiva estética, que de incrementarse llevará a estos jóvenes a ampliarse, a lograr artistas.